



Street Art (NR du 20 avril)

publié le 25/04/2022

Descriptif :

Un graffeur est venu au collège

coulonges-sur-l'autize

Du street art au collège

Une fresque géante réalisée par les élèves de 4^e et Arti le graffeur orne désormais les murs du foyer du collège Henri-Martineau, à Coulonges-sur-l'Autize. Si le projet a vu le jour récemment, sa conception a été mûrement réfléchie et concrétisée dès la création de la salle pour les jeunes. En amont, pendant les cours d'EMC (éducation morale et civique) avec Mme Turpin, M. Lefer, M. Benon et M. Martin, les élèves ont travaillé sur différentes valeurs et principes, celle de la République et au-delà : la laïcité, le vivre ensemble et le respect ont été retenus.

Hommes et femmes qui ont marqué l'histoire

Réalisée en collaboration avec Mme Bourriaud-Quéré, professeure d'arts plastiques, cette création artistique représente des personnages regardant vers l'avenir avec des femmes et des

hommes dont les actes ont marqué l'histoire : Joséphine Baker (défense des droits des noirs, résistante), Nelson Mandela, Jean Monnet, Victor Hugo, Olympe De Gouges et la Deux-Sévrienne Ida Grinspan, rescapée d'Auschwitz, qui a souvent témoigné dans les établissements scolaires. Un magnifique travail supervisé par Benoît Savin, Arti de son nom d'artiste. Originaire d'Amailloux, il réalise ses œuvres d'arts en milieu éducatif, école primaire, collège, lycée, IME, au sein de la communauté Emmaüs, ainsi que chez des particuliers et des professionnels. Passionné, il aime exprimer et partager son art en po-chiste et graffeur. *« Je donne plus de sens à ma vie en graffant, en pratiquant des ateliers éducatifs plutôt qu'en exposant dans des galeries, raconte l'artiste. Je suis dans mon élément. »*

Pour contacter l'artiste,
tél. 06.84.17.91.56.